



Uster, 27. November 2024
Nr. 597/2024
V4.04.71

Anfrage 597/2024 von Andres Ott (SVP):

«Zum Glück gibt's die BDO»

Die BDO AG hat bei der Prüfung der Prämienübernahme beim Kanton entdeckt (Beschluss 404 / F3.07.40), dass die KVG-Prämien für Fälle mit Schutzstatus S für die Jahre 2022 und 2023 von der Stadt Uster nicht an den Kanton weiterverrechnet wurden: Eine Summe von 1'648'136.10. Zum Glück lässt die Gesundheitsdirektion die nachträgliche Weiterverrechnung zu.

Ich stelle dem Stadtrat folgende Fragen:

1. Wie konnte ein so grosser Fehlbetrag in der Verwaltung untergehen?
2. Was wird konkret unternommen, dass dies nicht mehr passieren kann?
3. Werden die Beiträge 2024 rechtzeitig eingefordert?

Uster, 27. November 2024

Andres Ott